
 

 

PROPOSIÇÃO Nº 087/2021         Cruzeiro do Sul, 14 de junho de 2021. 

   

As Vereadoras abaixo subscritas vêm submeter à apreciação dos demais pares 

desta Câmara Municipal a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

 

Solicito à Administração Municipal, por intermédio da Secretaria de Planejamento 

e Desenvolvimento Econômico agilize na realização de um projeto para continuação do 

asfalto na RS 130, localidade de Bom fim para que seja apresentado ao Governo Estadual. 

É sabido que recentemente o Estado lançou o Programa Avançar que reunirá, de 

forma estratégica, os projetos do governo do RS para o desenvolvimento, a melhoria da 

capacidade de vida e a sustentabilidade. Destaca-se aqui a conservação, recuperação e 

realização de acessos asfálticos a serem realizados em todos o território estadual. 

Destarte, durante a visita do Deputado Vilmar Zanchin ao município de Cruzeiro 

do Sul, solicitamos o agendamento de uma audiência com o Secretário de Logística e 

Transporte Juvir Costella para viabilizar a continuação do asfaltamento da RS 130. 

Destaca-se que a rodovia acima citada serve para ajudar no escoamento da 

produção da nossa cidade, bem como foi de extrema importância quando ocorreu o 

bloqueio da BR 386, servindo de rota alternativa para os motoristas de todo Estado. 
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